

INTISARI

Nama	: Bernadetta Dewanti Bunga Pertiwi
NIM	: 201511098
Judul	: Tingkat Kecemasan Pasien Kanker Payudara Yang Menjalani Kemoterapi di Ruang <i>One Day Care</i> Kemoterapi 2 Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
Tanggal Ujian	: 30 April 2018
Pembimbing	: Fr. Anjar Rina S, M.Kep.,Ns.,Sp.Kep.MB
Jumlah Pustaka	: 21 Pustaka (tahun 2008-2016)
Jumlah Halaman	: xii, 32 halaman, tabel, diagram, lampiran

Kanker payudara merupakan penyakit yang paling ditakuti oleh setiap wanita. Kanker payudara merupakan pertumbuhan sel-sel dari saluran kelenjar payudara. Salah satu pengobatan yang dilakukan untuk proses penyembuhan kanker payudara adalah kemoterapi. Setiap orang yang sedang menjalani kemoterapi mempunyai rasa khawatir akan apa yang terjadi pada dirinya dan akan menyebabkan kecemasan. Setiap orang mempunyai tingkat kecemasan yang berbeda-beda, dimana tingkat kecemasan dipengaruhi oleh beberapa faktor antara lain adalah pengetahuan, pengalaman dan informasi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kecemasan pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi di Ruang *One Day Care* Kemoterapi Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan teknik survey dengan instrumen pengumpulan data menggunakan kuesioner. Populasi dalam penelitian adalah pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi di Ruang *One Day Care* Kemoterapi Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Sampel yang digunakan dalam penelitian adalah 30 responden dengan menggunakan kriteria yang telah ditentukan. Hasil penelitian pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi di Ruang *One Day Care* Kemoterapi Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta didapatkan data karakteristik responden adalah 100% berjenis kelamin perempuan. Sebagian kecil usia responden 27% berusia 18-40 tahun, sedangkan sebagian besar 70% berusia 41-65 tahun, dan ada 3% yang berusia >65 tahun. Siklus kemoterapi responden yang paling banyak adalah pada kemoterapi yang ke 6 yaitu 38%. Responden yang menjalani kemoterapi ke 5 sejumlah 20% dan yang menjalani kemoterapi ke 7 adalah 16% dan kemoterapi ke 8 sejumlah 23% sedangkan kemoterapi ke 13 adalah 3%. Pada tingkat kecemasan didapatkan data lebih dari setengahnya atau 60% pasien tidak mengalami kecemasan, dan sebagian kecil 40% yang mengalami tingkat kecemasan ringan, dan tidak ada satupun 0% yang mengalami kecemasan sedang, kecemasan berat dan kecemasan berat sekali. Perawat atau tenaga kesehatan perlu memberikan informasi tentang efek samping kemoterapi pada pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi untuk mencegah terjadinya kecemasan pada pasien.

Kata kunci : Kecemasan, kemoterapi, kanker payudara

